



Quelle:
Hauptausschuss der
Arbeitsgemeinschaft
Grenzland:
"Situationsbericht,
Oktober 1953",
Staatsarchiv
Landshut.

Nr. 2

8

Warum gab es 1952 und 1953 im bayerischen Grenzgebiet eine so hohe Arbeitslosigkeit?

Flüchtlingsströme aus dem Osten, strukturschwache Region, die kriegsbedingt auf weitere Einnahmequellen verzichten musste und durch den Eisernen Vorhang noch weiter an den Rand gedrängt wurde

Was wurde von politischer Seite unternommen, um diesen Problemen entgegen zu wirken?

1953-1990 glich die Grenzlandförderung die Benachteiligung aus, heute die Strukturfonds der Europäischen Union